



Confirmado: Aleida y Berenice Hernández son las candidatas de Morena en Iztapalapa y Tláhuac

Como adelantó LPO, la diputada federal venció a Martha Ávila y a Gabriel García, mientras que la alcaldesa ganó la postulación para un segundo periodo.



Tal y como lo reveló esta redacción semanas atrás, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, confirmó la designación de la diputada federal Aleida Alavez y de la alcaldesa Berenice Hernández como coordinadoras de la Defensa de la Transformación en las alcaldías de Iztapalapa y Tláhuac, respectivamente.

Acompañado de la secretaria general de Morena Citlalli Hernández y del presidente de Morena en la Ciudad de México Sebastián Ramírez, el dirigente nacional morenista informó que luego de recibir los resultados de la encuesta pudo anunciar que la diputada federal de su partido será la candidata en la demarcación que gobernó Clara Brugada.

[Confirmado: Aleida y Berenice Hernández son las candidatas de Morena en Iztapalapa y Tláhuac \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)